

Témoignages de joueurs

Itinéraire d'un joueur

Par [anonymous](#) Posté le 8/09/2015 à 07:36

Bonjour,

J'ai 33 ans, viens de Grenoble et suis prof d'anglais dans la vie courante.

J'ai découvert le jeu il y a dix ans en rentrant d'une année passée en Angleterre (terre de joueurs s'il en est, là-bas toutes les formes de jeux en ligne sont autorisées...)

Au début, j'étais dans les paris sportifs; j'ai suivi le parcours habituel, la chance du débutant avec un premier gain assez important, suivi par une grosse perte.

Ça m'a refroidi pendant un temps, mais j'ai recommencé à jouer de façon bien plus intense en 2009, en choisissant des paris a priori peu risqués, mais en misant à chaque fois de très grosses sommes (en fait la quasi intégralité de ce qui me restait de PEL, que j'avais détourné sans en parler à mes parents...). Résultat, en quelques semaines je suis monté à 40000 euros... avant de tout perdre sur un match en mars 2009, qui plus est un match de rugby dont l'issue s'est décidée à la toute dernière seconde. Je vous laisse imaginer le truc, tout perdre en un clic de souris, à la suite d'une pénalité pas difficile ratée à la toute dernière seconde du match.

Après ça, j'étais vraiment abattu, et ce pendant plusieurs mois. J'ai fini par en parler à mes parents qui ont accepté de me donner une deuxième chance alors que je me voyais déjà à la rue... J'ai donc mis le jeu de côté pendant un temps et me suis reconcentré sur d'autres objectifs. Je crois qu'il s'agit là d'une constante, j'ai besoin d'objectifs pour avancer, sinon je me referme sur moi et je finis par me dire, à quoi bon continuer comme ça.

D'abord donc j'ai passé le concours pour être prof, le capes, que j'ai réussi en 2010. Ensuite, je voulais tenté le concours supérieur, l'agrégation, mais je n'avais pas le diplôme pour le tenter, je me suis donc concentré sur l'idée de faire une bonne année de stage pour ensuite éventuellement passer le concours en interne plus tard.

Mais cette année de stage en 2011/2012 s'est révélée catastrophique pour moi, j'ai démissionné de l'éducation nationale, et à ce moment-là, je ne pensais qu'à une chose, c'était d'en finir.

J'ai contracté un prêt de 12000 euros à mon banquier (alors que j'étais encore en poste), en faisant croire que c'était pour l'achat d'un véhicule, alors que c'était pour un voyage en antarctique, pour disparaître le plus loin possible de la civilisation.

Je suis finalement parti en février 2013, sans rien dire à personne, mais j'étais mortifié à l'idée de l'impact que ma disparition aurait sur ma mère; j'ai donc renoncé à mon projet et je suis rentré un mois plus tard, en voulant remettre le pied à l'étrier.

Mais même si je pouvais compter sur le soutien de mes parents, je ne voyais qu'un avenir morne se dessiner devant moi (des CDD d'enseignant contractuel à l'université), c'est donc à ce moment que j'ai recommencé à jouer, alors même que je n'avais pratiquement pas d'argent.

Cette fois-ci, j'ai d'abord essayé un site de forex en ligne; j'ai d'abord gagné un petit peu au début, avant de perdre tout ce que j'avais gagné, j'ai donc arrêté avec ça.

Je me suis alors tourné vers le casino car j'habite sur une commune où est implanté un casino.

J'ai joué à la roulette pendant un an et demi, en me rendant au casino de temps à autre, jusqu'à avant-hier...

Et pendant un temps, j'ai vraiment cru que je pourrai m'en sortir par le jeu. Car je jouais de manière très prudente, en étant patient, ce qui m'a permis de sortir gagnant du casino une bonne vingtaine de fois. Avant ce samedi 5 septembre, où la chance a tourné et j'ai perdu patience, et j'ai perdu en une soirée tout ce que j'avais gagné la vingtaine de fois précédente, soit 5300 euros. Alors voilà, je suis à présent décidé à me faire interdire de casino, mais la mélancolie s'est emparée de moi et je n'ai plus beaucoup de motivation pour quoi que ce soit...